

02. Februar 2017

"Erster Klima-Kongress zeigt Schülern die Probleme der Erderwärmung "

Schüler der Forscher-AG der Gesamtschule Aspe präsentieren Experiment zur Erderwärmung



Die

Lippische Landeszeitung

hat am 02.02.2017 einen Artikel über den Klima-Kongress in der Filmwelt Lage veröffentlicht.

Die Gesamtschule Aspe war dort mit dem achten Jahrgang vertreten. Außerdem führte die Forscher-AG ein Live-Experiment durch, das die Auswirkung von CO₂ auf die Erderwärmung verdeutlichte.

>> [Artikel Online \(www.LZ.de\)](http://www.LZ.de)

